

Rasqueres, 16 - 9 - 40.

Sra. Felipe Castabelle

Queridísimo: Hoy he recibido tu carta fecha 4 de los corrientes.

Siento profundamente que tu hermano vuelve a tener los. Comprendo el sufrimiento que su dolencia debe producirlos. Es triste, pobre Pepe, que vea su juventud ensombrecida por este enfermedad. Pero, no hay que desesperarse. Como os he dicho el nuevo médico, es joven y de naturaleza robusta, y sanará. ¡dástima que nuestra situación económica no os permite atender con más holgura a sus necesidades! Yo quiniera poder ayudaros. Desde que trabajo en la viña, he hecho algunos ahorros. Poca cosa, desde luego. Pero, tal vez os podría mandar algo. Falta saber si es posible actualmente girar al extranjero. Además, no sé como están los cambios. ¿No podrías informarte de lo que pagan ahí por cien francos? Si es permitido y merece la pena (me refiero al valor que tendrán en nuestro poder), os mandaría, de momento, dos o trescientos francos. Más adelante, haré cuanto pueda.

Veo, por lo que me dices, que corren por ahí muchos bulos acerca de nuestra situación y porvenir. No te inquietes por esos rumores. Nuestra situación está ya aclarada. Podemos

permanecer aquí, completamente tranquilos, sin temor a expulsiones ni represalias, hasta el momento de la evacuación a México. Esta es una de las cláusulas del acuerdo franco-mexicano de que ya te hablé. Hoy mi cuñado ha estado en Perpiján y se ha informado sobre este asunto. Todo marcha perfectamente. Pero, mi impresión de que la partida no será inmediata, parece que toma coherencia. ¡Qué importa! Lo más interesante es que podamos vivir tranquilos. Y ahora, te lo aseguro, no tenemos motivos algunos de inquietud.

Desde luego, me interesaría la dirección que quiere proporcionarme Emilia. Que no se olvide de mandérmele cuanto antes.

Probablemente, pasado mañana espezaremos la vendimia.

que han dicho que Pedro Torrent ("Greixando") habrá muerto en el frente francés. ¡Sabes si es verdad?

Nosotros seguimos todos bien.

Perdona que no sea más extenso. Es muy tarde ya.

Recuerdos. mil besos y abrazos de su,

→  
J. P. Iglesias